

Poema sobre nosotros

Fueron nueve años de pura amistad,
Siendo mi apoyo y mi gran confidente,
Compartiendo siempre la misma verdad
Entre tanta risa y entre tanta gente.

Tú eras la mejor amiga que todo lo sabe,
La que me cuidaba con mucha paciencia,
De mis alegrías tenías la llave
Y hacías más falta con tu sola presencia.

Pero hace ocho meses cambió nuestra suerte,
La amistad de siempre se nos transformó,
El cariño se hizo mucho más fuerte
Y un beso de novios todo lo selló.

No ha sido un camino que fuera sencillo,
Ocho meses tienen sus altos y sus bajos,
No siempre las cosas mantienen el brillo
Y estar tan unidos requiere trabajo.

Hemos tenido momentos de dudas,
Días felices y otros de enojos,
Pero cuando llegan las penas crudas,
Nos amamos con mirarnos a los ojos.

Qué suerte la mía, qué gran alegría,
Que seas mi novia después de esperar,
Que sigas brindándome tu compañía
Y que todavía nos quede por dar.

